
★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第８団メールアドレス：welcome@matsu8.info 

ボーイ隊ニュース 
◇１０月のボーイ隊は、中３スカウト上進式からスタート
です。今までお世話になった植松班長、松宮班長がＶＳ隊へ
上進しました。今までありがとうございました。ＶＳ隊での
活躍に期待しています。そして、早速班会議で新班体勢を作
りました。パンサー班は小林班長と秋山次長、シロクマ班は
高橋班長と中村次長です。 
１８日にはＧＢ訓練を行いました。両班も翌週に班集会を
予定していて、それに向けて座標読図・ロープ・手旗などを
おさらいしました。２５日はパンサー班がサイクリング、シ
ロクマ班が２級課題クリアのための班集会を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

  

  

                              

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

  

 

  

 
 

  

 

       

   

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

松８ニュース 
発行 日本ボーイスカウト松戸第８団団委員会 

２０２０年１１月１４日版 新生第１９９号 

https://www.matsu8.info/ 

 

ビーバー隊ニュース 
◇１０月のビーバー隊は台風接近により安全優先で１１
日から１８日へ延期しました。１８日は２１世紀の森でド
ングリ拾い。トトロの映画で出てきたクヌギなど大きなド
ングリが見つかり皆で袋に入れて持ち帰りました。 
２５日には念願の柴又から矢切の渡しルートのハイキン
グを実施。強風で出船できず残念な思いをした前回の再チ
ャレンジです。松戸から電車で金町、柴又と移動し帰りに
矢切の渡しの船で戻るルート。柴又では美味しいお団子を
食べながら河原で絵本を読んでもらいました。昔、お札で
疫病が治ったとされる柴又帝釈天様にもお参りしました。
帰路ではバスの時刻が違っていて少し遠くのバス停まで
歩きましたが皆元気に帰って来られました。 
１１月は野営場でピザを焼いたり、クリスマスリースを作
ったりの予定です。ビーバースカウトは元気に遊びます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 

 

 
カブ隊ニュース 
◇４日、鎌ヶ谷野営場で工作を行いました。倉庫を寄贈し
ていただいた渡部禮之輔さんへのお礼の気持ちをノコギリ
やトンカチを使って、看板にしました。お披露目会で喜ん
でもらえるといいですね。倉庫、大事に使わせていただき
ます‼︎ その後、野外料理でカートンドッグを作りました。
少しこげたけど、美味しかったです。 
１８日、つくば山でフォトピクニックを行いました。前日
までの雨で道が悪く、滑ったりしましたが誰も弱音を吐く
ことなく、全員無事に登頂できました！ 山頂で食べたカ
ブ弁おにぎりは美味しかったね。途中には今にも落ちてき
そうな岩やガマガエルの形をした岩など面白い岩などがあ
り、みんなカメラで撮影していました。うまく撮れたかな？ 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

団関係ニュース 
◇新型コロナの感染に収束が見えません。今後も更なる自粛生活を強いら 
れる事が予想されます。日本連盟や千葉県連盟の活動の指針を参考に 
安心・安全な活動を行い、早くスカウト達が思いっきり活動できるよう願って 
おります。 

◇１０月１０日（土）、１０月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。   
◇１０月１０日（土）、１０月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センターに

て開催されました。  
    ☆活動報告・予定が承認された。 

◇１０月２５日（日）「育成会総会」 
本年度の育成会総会は新型コロナ感染拡大防止の観点から、一同に会して 
の総会ではなく基本メールでの書面でご承認を頂く形式をとり、無事ご承認 
を頂けました事が高橋幹事長よりご報告がありました。 
活動するには大変厳しい年になりましたが、１年間スカウトを直接ご指導頂 
いた隊指導者各位、活動を支えて頂いた団委員各位に感謝申し上げます。 
現在もコロナ禍の収束が見えませんので、引き続き気を引き締めての対応と 

なりますが、新年度も宜しくお願い申し上げます。 
  

どちらの班も班長
のリードがよくて
スマートな集会に
なりました。新班
長たち頑張ってい
ます。来月は登山
を計画していま
す。紅葉を楽しめ
るといいですね。 

ベンチャー隊ニュース 
◇VS隊は１０月１１日に入隊式を行いました。新しく、松
宮スカウトと植松スカウトが上進してきました。二人と
も、誓いの再認識がしっかり出来ていました。その後は、
先輩たちと初の隊会議に挑戦です。議題は歓迎のデイキャ
ンプです。さて、どんな亊になるのやら？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

育成会ニュース 
◇スカウトクラブ（賛助会）の年次総会を１１月中に開催
を予定しています。新型コロナウイルスの感染の関係で開
催方式を役員会で検討しています。＜スカウトクラブ（賛
助会） 高橋保博＞ 
◇ボーイスカウト松戸８団のスカウトの皆さん「こんにち
は！」。今年は新型コロナウイルス対応で、集会やキャン
プも制限されストレスも感じている事でしょう。しかし、
隊指導者と一緒に活動も工夫しながら新しい事に挑戦し
ましょう！ スカウトクラブはいつも皆さんを応援して
います。＜スカウトクラブ（賛助会） 野村能久＞ 

◇今年度総会について、期日までに否認がなく全ての議案
において承認されました。皆様のご協力ありがとうござい
ました。 
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